



Comienza el Abierto de Barcelona con tres tenistas latinoamericanos

Description

(Barcelona) Con el partido entre el español Pedro Martínez y el estadounidense Brandon Nakashima comienza hoy el Abierto de Barcelona, animado por tres tenistas latinoamericanos, los argentinos Sebastián Báez y Tomás Etcheverry, y el colombiano Daniel Galán.

Además del duelo entre Martínez y Nakashima este lunes se disputarán cinco partidos de la primera ronda, sin la presencia de ningún representante de América Latina.

El ruso Andrey Rublev, cuarto preclasificado, y el danés Holger Rune, sexto favorito, dos de los principales candidatos al cetro debutarán ante el neerlandés Jesper de Jong y el español Albert Ramos, respectivamente.

Mañana Báez, número 33 de la clasificación profesional, enfrentará al bosnio Damir Dzumhur, Etcheverry (46 del ranking) al australiano Álex de Miñaur (quinto cabeza de serie) y Galán (115 del orbe) al noruego Casper Ruud (segundo sembrado).

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025